

## KATA PENGANTAR

Puji beserta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karuna-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, tidak lupa shalawat beserta salam semoga tetap tercurah limpahkan kepada junjungan alam yakni Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada sahabatnya, dan semoga sampai kepada kita selaku umatnya.

Adapun judul dari skripsi ini adalah **“Dampak Aktivitas Penambangan Batu Gamping Terhadap Kondisi Lingkungan Di Desa Gunungmasigit Kecamatan Cipatat Kabupaten Bandung Barat”**. Penyusunan skripsi ini ditujukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat mengikuti sidang skripsi di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun penyusunan skripsi ini adalah mengenai Dampak Aktivitas Penambangan Batu Gamping Terhadap Kondisi Lingkungan Di Desa Gunungmasigit Kecamatan Cipatat Kabupaten Bandung Barat, tentang bagaimanakah proses aktivitas penambangan dan dampak aktivitas penambangan batu gamping terhadap kondisi lingkungan di Desa Gunungmasigit Kecamatan Cipatat Kabupaten Bandung Barat. Penulisan skripsi ini yaitu dengan menggunakan metode deskriptif kuantitatif dan menggunakan Teknik observasi lapangan, Teknik wawancara, studi dokumentasi, dan wawancara untuk mengumpulkan data, serta menggunakan Teknik persentase untuk pengolahan data yang diperoleh dari penelitian baik itu pengamatan langsung ataupun data hasil wawancara dengan responden di lokasi penelitian.

Sistematika penulisan skripsi ini sebagai berikut: Bab I Pendahuluan yang berisi; latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian. Bab II Tinjauan Teoretis yang berisi; kajian pustaka, hasil penelitian relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian. Bab III Prosedur Penelitian yang berisi; metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrument penelitian, teknik analisis data, Langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian. Bab IV Hasil Penelitian dan Pembahasan berisi tentang; kondisi geografi daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis dan pembahasan. Bab V Simpulan dan Saran berisi tentang; simpulan dan saran.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, maka dari itu kritik dan saran yang bersifat membangun sangat penulis harapkan demi perbaikan selanjutnya. Demikianlah penulis sampaikan dengan segala kerendahan hati penulis mempunyai harapan semoga skripsi penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pembaca.

Bandung, 29 November 2022

Penulis